



Sozialdemokratische Partei

Einwohnerrätin Eva Keller-Gachnang

FRAGESTUNDE

Adressen auf Bestattungsmitteilung

Sehr geehrter Gemeinderat

Als ich eine Kondolenzkarte schreiben wollte, musste ich feststellen, dass auf den Bestattungsmitteilungen im Kästli wie auch bei den Kleinanzeigen in den Zeitungen die Wohnadressen der Verstorbenen nicht mehr ersichtlich sind. Es kann auch vorkommen, dass dies zu Verwechslungen führt, da es Menschen gibt die genau gleich heissen. Darum erachte ich es als sinnvoll dies wieder zu ändern:

Mittlerweile hat mich auch eine Einwohnerin aus Pratteln auf diesen Umstand hingewiesen und dies sehr bedauert.

In den Printmedien ist es nur bei den Verstorbenen von Pratteln der Fall. Alle anderen Orte und Städte weisen auf den Wohnsitz hin.

Ist-Zustand: wohnhaft gewesen in Pratteln

Neu: von Pratteln, Muttenerstrasse 1000, 4133 Pratteln

Somit bitte ich um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Warum ist das so?
2. Wann wird es wieder geändert?

Besten Dank im Voraus für die Information.

Freundliche Grüsse

Eva Keller

SP Fraktion

Pratteln, 5. Mai 2020